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《 編 集 後 記 》
【印　刷】㈲近藤印刷

新型コロナウィルスは衰えるどころか尚一層感染者数が増大しているようです。団体としての活動も自
粛しておられる事と思いますが、早く平常の活動ができることを願うばかりですね。（宮本）

賛助会費は、スポーツの振興・育成活動などに
役立たせていただいています。
スポーツを愛する皆様のご支援・ご協力をお願い
申し上げます。

賛助会員
募　　集

年度会費　１口5,000円
■入会のお問い合わせは、
スポーツ協会（事務局273-0010）まで

㈱アクティオ長野支店
ア ピ ッ ク ヤ マ ダ ㈱
アプリコテニスクラブ
ア ン ド ウ 電 器
㈱ 飯 島 工 業 所
㈱ 荒 井 造 園
飯 島 食 品 ㈱
㈲ 海 野 鉄 筋 工 業 所
㈲ エ ム ア ン ド ケ ー
エ ム ケ ー 精 工 ㈱
㈱ エ ム ピ ー
オ リ オ ン 機 械 ㈱
㈱ 幾 久 屋
北 川 商 事
㈲ 久 保 電 機
㈱ 更 埴 カ ー セ ン タ ー
更 埴 観 光 タ ク シ ー ㈱

更 埴 建 設 ㈱
更 埴 造 園 ㈱
黒 岩 整 体 院
壽 高 原 食 品 ㈱
㈲ 近 藤 印 刷
㈱ 三 幸 商 事
信 濃 自 動 車 工 業 ㈱
信濃陸送㈱・シンリク観光
㈱ジャパンクリエイト
信 光 食 材 ㈱
㈱信州ケーブルテレビジョン
湯 の 華 銭 湯 瑞 祥
㈲スター商会エムアンドエム
第 一 ド ラ イ 企 業 組 合
㈲ 大 地
㈾ 高 村 商 店
滝 沢 食 品 ㈱

（アイウエオ順）
千 曲 高 原 ゴ ル フ ㈱
千 曲 農 産 加 工 ㈱
中 信 建 設 ㈱
東 信 防 災
長 野 ク リ エ ー ト ㈱
㈱長野サンヨーフーズ
㈱ 長 野 セ ラ ミ ッ ク ス
長 野 電 子 工 業 ㈱
長 坂 建 設 ㈱
㈲ ナ カ ム ラ 不 動 産
㈱ 八 光
湯 の 宿 福 寿 草
㈲ フ ジ 製 作 所
㈲ ふ る や 渡 辺 商 店
フレックスジャパン㈱
㈱ ホ ク ト 精 工
㈲ 牡 丹 荘

㈱ ホ テ ル 圓 山 荘
丸 善 食 品 工 業 ㈱
万 葉 超 音 波 温 泉
㈱ 峯 村 電 気 商 会
㈲ 宮 城 商 店
㈱ 宮 下 商 店
宮 原 ス ポ ー ツ 店
㈱ モ キ 製 作 所
森 食 品 工 業 ㈱
山崎製パン㈱長野営業所
山 の 瀧 澤 建 設
㈱ ユ ニ オ ン プ レ ー ト
リ フ レ
滝沢　弘（個人賛助会員）
寺澤和冶（個人賛助会員）
宮坂政光（個人賛助会員）
宮坂　守（個人賛助会員）

賛助会員の皆様 当協会の諸事業にご支援ご協力を
賜り厚く御礼申し上げます。

NPO法人千曲市スポーツ協会
事務局　☎273-0010・FAX273-5123

メールアドレス　c-taiiku@ckm.janis.or.jp
ホームページアドレス　http://www.ckm.janis.or.jp/~c-taiiku/

〒387-0011　千曲市杭瀬下二丁目４番地

★コロナウイルス感染症防止のため中止・変更になる
　場合があります

　千曲市スポーツ協会加盟団体は、更埴少年野球

クラブが新規加入し３０団体になりました。各団体

は市民のスポーツ振興や競技力向上の取り組みと

して、大会の開催やスポーツ教室、講習会等を計

画し活動しています。

　昨年度はコロナウイルス感染拡大防止のため63

大会が中止になり、スポーツ教室はミニバスケッ

トと陸上の２教室以外はすべて中止になりました。

本年度は市民体育祭・市長杯・協会長杯等で10大

会増の５０大会が開催され約3,000人の参加があり、

教室は９教室が開講され受講者は約270人でした。

新しくスタートしたジュニア柔道教室と中学生野

球教室ではジュニア育成の成果が得られたと感じ

ています。

　コロナウイルス感染が猛威を振るい、市内の社

会体育施設がすべて使用休止になる厳しい環境で

あっても検温、消毒、換気等の感染防止対策を徹

底し、大会の縮小や開催日の変更等の運営努力を

しながら活動を行うことができました。

　今後コロナ禍が続いても、安全に楽しめるよう

なスポーツ振興に努めたいと思います。

市民体育祭
開催日団体名 会　　場

市　長　杯
開催日団体名 会　　場

協会長杯
開催日団体名 会　　場

これからの大会予定
（７月まで）

第19回 秋季野球大会開催
令和３年度千曲市スポーツ少年団

　令和3年11月13日（土）、14日（日）に、

千曲市萬葉の里グラウンドで開催されま

した。好天に恵まれて、団員がそれぞれの

力を発揮していました。

加盟団体の活動状況

武 術 太 極 拳
空 手 道
テ ニ ス
Ｏ Ｂ 野 球
ゴ ル フ
バ ド ミ ン ト ン
ソ フ ト テ ニ ス
弓 道
合 気 道
剣 道
射 撃

戸 倉 体 育 館 柔 剣 道 場
更 埴 体 育 館 柔 道 場
東部・更埴テニスコート
中央公園・平和橋グラウンド
千曲高原カントリークラブ
更 埴 体 育 館
更 埴 テ ニ ス コ ー ト
千 曲 市 弓 道 場
戸 倉 体 育 館 柔 道 場
戸 倉 体 育 館 ア リ ー ナ
　 未 定 　

5/22
6/12
6/19
6/26
6/26
7/3
7/17
7/17
7/24
7/31
7 月未定

武 術 太 極 拳
バ レ ー ボ ー ル
ゲ ー ト ボ ー ル
ソフトバレーボール
バスケットボール
マレットゴルフ上山田

戸 倉 体 育 館 柔 剣 道 場
農業者トレーニングセンター
科野の里ゲートボール場
更埴体育館・勤労者体育センター
戸 倉 体 育 館
万葉の里マレットゴルフ場

4/17
4/24
5/7
5/15
6/26
7/25

テ ニ ス
Ｏ Ｂ 野 球
ソフトバレーボール
ソ フ ト テ ニ ス
卓 球
テ ニ ス
ゲ ー ト ボ ー ル
マレットゴルフ上山田
バ レ ー ボ ー ル
武 術 太 極 拳

東 部 テ ニ ス コ ー ト
中央公園・平和橋グラウンド
更 埴・東 部 体 育 館
更 埴 テ ニ ス コ ー ト
戸 倉 体 育 館
東部・更埴テニスコート 
科野の里ゲートボール場
万葉の里マレットゴルフ場
農業者トレーニングセンター
戸 倉 体 育 館 柔 剣 道 場

4/3
4/17
4/17
4/17
4/24
5/22
6/11
6/19
6/26
6/26



令和３年度専門委員会活動報告
専門委員会名 主　　な　　活　　動　　内　　容　

総　　務

指導育成

企　　画

広　　報

当初の予定していた「スポーツ講演会」が、新型コロナ感染症拡大防止や講師の都合で開
催する事ができなかった。
内規の改定やガバナンスコードについて検討した。
千曲市総合運動公園基本構想について、委員会として提言するまではいかなかった。

AED設置状況（市内小中学校）を把握したが、ほとんどの学校で休日等の使用ができない事がわ
かった。そのため、どの様な対策が必要か検討していきたい。
栄養学講座を予定していたが、新型コロナ感染拡大防止のため開催する事ができなかった。今
後、ＨＰの活用等検討していきたい。

五里ヶ峰登山とスポーツチャレンジデーの二つを企画していましたが、新型コロナウイル
ス拡大防止のため中止
今後緒課題として
・イベント開催の判断基準の検討や中止となった会議の課題のまとめ方の検討
・市民登山の行先と時期をトレッキングクラブと検討

スポーツだよりを年3回発行できた。
千曲市スポーツ協会ホームページにより情報発信をしたが、今後充実させていく。
賛助会員が昨年度より3団体1個人が増えた。（現在数：団体64、個人4人）

⒈

⒉
⒊

⒈

⒉

⒈

⒉

⒈
⒉
⒊

令和３年度アンケート調査（更埴体育館外5施設指定管理者としての取組）
アンケート結果（概要）

■　施　設　面　■
●更埴体育館（ことぶきアリーナ千曲）
〇剣道場の時計設置については、昨年度も要望があり設置する方向です。
〇施設料金については、市の規定で行っています。また、減免処置やプロスポーツ等についても適正に処理をしてお
　ります。      
　（施設を使用する人と利用しない人との「負担の公平性」を確保するため、利用者に適正な負担を求めています。）

〇カーテンがないため眩しいことや、トイレ改善についての要望は、今後の施設修繕と併せて検討していきたいと
　思いますので、しばらくは、このままの使用ということでお願いします。

〇カーテンについては、毎年ご指摘をいただいております。     
　後付けのカーテンのため、密閉できる状況ではありません。また、修繕のためには、高所での取り付け等が必要に
　なり、どのような形で改善していくか、今後の施設修繕と併せて検討していきたいと思います。
〇西側のカーテンについては、設置する方向で検討します。     

〇窓口対応については、3体育館の管理人が共有し適切な対応にこころがけます。対応等で不備があった場合は、お
　申し付けください。       
〇個人予約や本予約システムの要望については、現段階では変更することは難しい状態です。 

●勤労者体育センター

●東部体育館

これからも、皆様に喜んでいただける様な管理運営に努めますのでよろしくお願い致します。

■　管　理　面　■

◆更埴体育館、東部体育館、勤労者体育センター
◇管理運営で約９０％の方から『ふつう』以上の評価をいただきました。
◇受付対応等で、ご指摘いただいたことで、改善すべき事柄は行いたいと思います。
◇勤労者体育館、東部体育館とも施設が古くなり、ご不便をおかけする事がありますが、今後、大きな工事に
　併せながら、修繕できる所は行いたいと考えています。

■本会は、市から「ことぶきアリーナ千曲」、「勤労者体育センター」、「東部体育館」の 指定管理者として、　
　市スポーツ振興課と連携をしながら運営を行っています。

　卓球協会では、協会長杯・市民体育祭・教室の活動を行っています。今回は、ラージボール競技

についてご紹介します。

　ご承知の方もいらっしゃいますが、卓球には硬式（40ｍｍボール）とラージボール（44ｍｍボール）

があり、最近はラージボールが人気になっております。

　身体と頭脳を同時に使うので、脳の血流が活性化され認知症予防にも効果が期待されています。

楽しく健康寿命の延伸を目指したいものですね！

　ラージボールの魅力は何かと申しますと、①大きくて軽いオレンジボールが見やすいのでラリーが続

く。②ラバーが、つぶつぶ表面で回転量が少なくなりラリーが続く。③ボールの弧線が高くスピードも

適度となりラリーが続く。

　この三つの「続く」が特徴であるため、初心者から高齢者まで幅広い年代で楽しめます。是非、

体験してみては如何でしょうか。

　バドミントン協会は、20代から70代までのバドミントン愛好者がバドミントンを楽しむための集ま

りです。毎週火・金曜日、ことぶきアリーナ千曲で、初心者から上級者までレベルの合った仲間同士が、

和気あいあいと楽しんでいます。

　基礎打ちのあとの試合では、仲良く基礎打ちをやっていた相手にも容赦なくスマッシュを打ち込ん

だり、コート内を走らせるような配球をしたりと性格が豹変したかのようなプレーをします。

　本年度も新型コロナウイルス感染拡大の影響により、市民体育祭をはじめとする各種大会、市民バ

ドミントン教室をやむを得ず中止といたしました。

　今はコロナ感染対策をしながら練習をしていますが、大会が開催されるその時まで、腕をピカピカ

に磨きあげたいと思います。（いつか決めるぜイナズマスマッシュ～♪）

　バドミントンに興味のある方、まずはことぶきアリーナへ。

千曲市バドミントン協会

スポーツ協会
加盟団体活動「ウォッチング」
千曲市卓球協会

試合風景 ことぶきアリーナ千曲　卓球台を27台使用


